

FEI-Dressur-Komitee tagt am Wochenende in Mannheim

Geschrieben von: Hartmut Binder
Dienstag, 24. August 2010 um 09:14

Mannheim. Am kommenden Freitag und Samstag tagt das Internationale Dressur-Komitee des Weltverbandes, FEI, in Mannheim.

Mannheim ist immer eine gute Adresse für den Weltreiterverband: Nach der Weltmeisterschaft im Voltigieren 2000 in der Maimarkt-Halle und den beiden Europameisterschaften der Springreiter 1997 und 2007 im MVV-Reitstadion trifft sich jetzt das Dressur-Komitee der Fédération Equestre Internationale (FEI) in der Quadratestadt.

Auf Einladung von John Deere hält das Gremium, das zweimal im Jahr zusammenkommt, seine turnusmäßige Sitzung am Freitag und Samstag, 27. und 28. August 2010, im John-Deere-Forum in Mannheim ab. Mit dabei ist auch Thomas Baur, der als Vertreter der Turnier-Veranstalter in aller Welt Mitglied des Dressur-Komitees ist. Der 43-jährige Mannheimer war bei der FEI-Generalversammlung im November in Kopenhagen in das sechsköpfige „Dressage Committee“ berufen worden. Der gelernte Werbekaufmann Thomas Baur ist seit 1988 beim Mannheimer Maimarktturnier in die Organisation involviert.

Dem FEI-Dressur-Komitee sitzt Frank Kemperman (NED) vor. Außer Thomas Baur gehören ihm noch die Olympia-Zweite von 1988, Margit Otto-Crepin (FRA), als Vertreterin der Reiter, Anne Gribbons (USA), Elisabet Lundholm (SWE) und David Hunt (GBR) an. Aus Lausanne, der Zentrale des Weltreiterverbandes, nimmt FEI Dressage Director Trond Asmyr (NOR) an der Tagung teil.

FEI-Dressur-Komitee tagt am Wochenende in Mannheim

Geschrieben von: Hartmut Binder
Dienstag, 24. August 2010 um 09:14
